



El comunicado de la Asociación de Familias del Alumnado (AFA) del CEIP Amadeo Vives expresa su rechazo a la construcción de un Centro de Mayores en parte del patio del colegio, ya que consideran que esta zona es un espacio público y deportivo esencial para la comunidad educativa y vecinal. Además, resaltan la importancia de buscar una solución que satisfaga las necesidades de todos los grupos afectados sin perder este recurso público.

RECOGIDA DE FIRMAS EN DEFENSA DEL PATIO DEL CEIP AMADEO VIVES